



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'évêque Antoine de Bogorodsk a rencontré le président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens



Le 7 décembre 2015, l'évêque Antoine de Bogorodsk, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a rencontré au Vatican le cardinal Kurt Koch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Pendant l'entretien, auquel participait également le prêtre Hyacinthe Destivelle, le cardinal a notamment chaleureusement félicité l'évêque Antoine de sa consécration épiscopale et de sa nomination à de nouvelles fonctions, informe le site de la paroisse Sainte-Catherine de Rome.